

TOURISME/HOTELLERIE: nouvelle vie pour le Château de Montchevreau

Le château de Montchevreau, à Cosne-sur-Loire, revit. En effet, alors que le site a été laissé à l'abandon, sa propriétaire, revenue sur ses terres il y a 7 ans, le fait renaître depuis 2 ans. Des travaux d'entretien du parc ont été menés ainsi que des extérieurs. Sous la houlette de Sophie Marchant-Moineau, le château est devenu il y a deux mois un gîte de France, avec un label 3 épis. Tout est réalisé par la châtelaine et sa famille. Il peut accueillir 2 à 7 personnes. 2 chambres d'hôtes ont également été ouvertes. L'idée est de développer les hébergements autour de l'oenotourisme. Une table d'hôtes est également prévue. Des partenariats sont menés avec l'office de tourisme [LOIRE VIGNOBLES ET NOHAIN](#) et des animations culturelles sont envisagées.